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❖ 神戸南ロータリークラブ 会長 テーマ

笑顔の創成　
　Produce a Smile
　　～欣笑和楽のすすめ～

きんしょうわらく

❖ 神戸南ロータリークラブ 会長 基本方針

随所最善の円満を重んじ
朗笑育む会所に益者三楽をはかり
笑顔を創出する奉仕事業をもとむる

ずいしょさいぜん

ろうしょうはぐく　　 え しょ　　えきしゃさんらく

例会プログラム　
　ス ピ ー チ　「会長スピーチ」� 千葉悠晃会長
　　　　　　　「お誕生日スピーチ」
　会 場　和楽の間
　メ ニ ュ ー：�洋コース「夏の疲れを癒してリフレッシュする為

のスパイスと緑黄色野菜、根菜を使った料理」
　　　　　　　�若鶏と彩り野菜のスープカレー、冷製ロースト

ビーフ　温野菜とレフォール、赤ワイン風味ジュ
レ、枝豆とじゃがいものサラダ・アーモンドブラ
ンマンジェ、コーヒー、パン
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第1750回例会

あり、各メンバーがロータリーの価値観を理解し、それを実
践することでクラブの未来を築いていくことが求められてい
るとのことでした。

次回プログラム予告
９月２日㈪は月初例会となり、会長スピーチとお誕生ス

ピーチがございます。
ご出席のお誕生日の方々に１分間のスピーチをして頂きま

す。ぜひご出席の程よろしくお願いいたします。

ビジター
前川　忠範さん（加古川中央ＲＣ）

クラブからのお知らせ
・千歳ロータリークラブ例会訪問・親睦ツアー

2024年９月18日㈬～20日㈮
後日ご参加の方には詳細をお知らせ致します。

・ベトナムVTT地区補助金プロジェクト
神戸東ロータリークラブ提唱「小児外科領域におけるベト
ナム医療交流支援議業」に共同提唱クラブとなり拠出金を
協力致しました。

９月生まれの方々
おめでとうございます！

和田　善弘さん　1944 . 9 . 24生
中野　友史さん　1965 . 9 . ３生
井上　　優さん　1967 . 9 . 19生
原口　秀信さん　1967 . 9 . 21生
三宅　雄己さん　1981 . 9 . 29生
野村　啓輝さん　1983 . 9 . 17生

・お誕生日の記念品は第一例会までにご自宅または会社へ郵
送いたします。今年度はバームクーヘンと会長メッセージ
カードです。お楽しみにお待ちください‼

地区からのお知らせ
・兵庫さい帯血バンクハートフルコンサートのお知らせ

日　時：2024年９月13日㈮　18：30開演
場　所：東灘区文化センター　うはらホール
出　演：堀江トリオ（チェロ・ヴァイオリン・ピアノ）
　　　　司会　堀江政生（朝日放送テレビアナウンサー）
費　用：無料（当日：3,000円）
ご希望の方は事務局までお知らせください。

例会報告
「会員増強委員会担当例会」
� 2024-25年度RI第2680地区　会員維持増強委員長　
� 前川忠範さん（加古川中央ＲＣ）

本日は、会員増強委員会担当例会という
ことで、会員維持増強委員長の前川忠範さ
んから「会員維持増強とクラブの役割」と
いうテーマで卓話をいただきました。

まず、ロータリーの目的を述べられ、今
年度のＲＩ会長であるアーチック氏はロー
タリーの発展において「継続と変化のバラ
ンス」の重要性を強調しています。具体的には、クラブが長
年続けてきた方法を見直し、多様性、公平さ、インクルー
ジョン（DEI）の原則を積極的に取り入れることが求められ
ているそうです。これにより、異なる背景を持つ新しい会員
を迎え入れ、ロータリーの価値観を共有することが重要であ
ると述べられています。

また、資料では2680地
区における会員数の推移
が示されており、1994年
のピーク時から会員数が
大幅に減少し、2024年に
はピーク時の約58％にま
で落ち込んでいる現状が
指摘されています。特に、
20人以下のクラブが増加
しており、会員基盤の強
化が急務とされています。

このような背景から、クラブ全体で会員維持増強に取り組
むことの重要性が強調されています。各委員会やメンバーが
役割を明確にし、協力してクラブの魅力を高めることが求め
られています。具体的には、クラブ運営においては、会長方
針に基づき、全員が協力して「魅力あるクラブ」を目指すこ
とが重要です。また、アンケート結果から、新入会員は多様
性を重視し、クラブの活動やプロジェクトへの参加に対する
満足度を向上させることが求められています。これにより、
クラブの一体感を強化し、会員が長く参加し続ける環境を整
えることが可能になります。

最終的に、会員維持増強は全員の協力による「総力戦」で

９月度例会プログラム
９月９日㈪� ロータリー情報委員会担当例会
� ロータリー情報委員会担当
９月16日㈪� 祝日（敬老の日）により休会
９月23日㈪� 祝日振替（秋分の日）により休会
９月30日㈪� インフォーマルミーティング
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市 内 他 ク ラ ブ の プ ロ グ ラ ム 予 定

クラブ名 例 会 日 例会時間 例　　会　　場 プ ロ グ ラ ム ス ピ ー カ ー

神戸東灘 RC ９月２日㈪ 12：30～ 神戸ベイシェラトンホテル＆タワーズ 卓話 小谷　圭会員

神 戸 東 RC ９月３日㈫ 12：30～ ホテルオークラ神戸 ガバナー公式訪問

神戸ベイ RC ９月３日㈫ 12：30～
神戸ベイシェラトンホテル＆タワーズ
（神戸ベイシェラトンホテルを会場と
する例会は月2回となります。）

卓話 吉田基毅会員

神戸六甲 RC ９月３日㈫ 18：30～ ANAクラウンプラザホテル神戸 量子論を使った歯科治療 藤井会員

神 戸 中 RC ９月３日㈫ 18：30～
ホテルオークラ神戸
※メイクアップは例会日の前週金曜
日までにメール連絡

神戸須磨 RC ９月４日㈬ 12：30～
13：30

ジ ェ ー ム ス 邸
（ビジターでお越しの場合は前週の木
曜日迄に事務局にお知らせ下さい）

行動計画について
地区行動計画委員会　委員長
パストガバナー　髙瀬英夫様
（西脇RC）

神戸モーニングRC ９月５日㈭ 7：00～ 香 港 茶 楼

神 戸 RC ９月５日㈭ 12：30～ 神戸ポートピアホテル 「What's�Next」 太陽鉱工㈱　鈴木一史会員

神戸垂水 RC ９月５日㈭ 18：30～ シーサイドホテル�舞子ビラ神戸 卓話 矢野宗司パストガバナー
（加古川中央RC）

神戸西神 RC ９月５日㈭ 12：30～ 神戸西神オリエンタルホテル 事業継承について 樫木智幸氏

神 戸 西 RC ９月６日㈮ 12：30～ ホテルオークラ神戸 新会員自己紹介 森　義統会員

・米山カウンセラー・奨学生合同ミーティング
日　時：９月14日㈯
場　所：レンタルスペース　ジェム

ニコニコ箱
前川　忠範さん（加古川中央ＲＣ）　ご芳志
千葉　悠晃さん　①ＲＩ第2680地区会員維持増強委員長　前
川忠範さん、本日の卓話よろしくお願いいたします。②田
中委員長はじめ親睦委員会の皆様、先週の納涼家族例会ご
設営ありがとうございました。甘中さんのＭＣで、家内が
「姐さん」と連呼されたこと、どういう意味か聞いてきて
と言われています。③今週は台風10号の接近が予想されて
おります。皆様どうぞご用心下さい。感謝。

尤　　昭福さん　先日の納涼懇親会、ありがとうございまし
た。キャバレー、アルサロ、ピンサロ、○○？が゛懐かし
く思いおこしました‼

尾川　議顕さん　①第2680地区会員維持増強委員長　前川忠
範さんをお迎えして、本日の卓話よろしくお願い申し上げ
ます。②南ロータリークラブ入会希望者がいらっしゃいま
したら、会員増強委員会（下村委員長）、会員選考委員会
（尾川）までお知らせ下さいませ‼　③家族例会、親睦委
員会のみなさんに、お世話になりました。ありがとうござ
いました。

中右　靖雄さん　納涼家族例会担当の田中委員長さん、委員
会メンバーの皆様、ご苦労様でした。司会の甘中さん、良
かったヨ。

内藤　豊彦さん　19日の納涼家族例会　タナテツ委員長はじ
め親睦委員会の濃いい委員の皆さん、大変お世話になりま
した。楽しいひと時をありがとうございました。登壇され
たエンタテイナー各位のパフォーマンスには感服しました。
さすが神戸南ロータリークラブの選ばれし方々です。人選

基準は○○そうな○○な人だと聞きました。なるほど、納
得です。

塔筋　幸造さん　①前川忠範様、本日はよろしくお願いいた
します。②８月の初旬に、北海道への用事があり、大西伸
治前幹事と一緒に、千歳ロータリークラブの例会に出席さ
せて頂きました。千歳ロータリークラブの皆様と楽しく懇
談させて頂き、９月の神戸南からの訪問を楽しみにしてい
るとのお言葉をいろんな方から頂きました。ご報告させて
頂きます。

大西　伸治さん　①納涼家族例会では親睦委員会の皆様のお
かげで楽しめました。ありがとうございました。②先日、
千歳ＲＣの例会に塔筋前年度会長と昨年のお礼にと参加し
て参りました。皆様にあたたかく迎えて頂き、来月の訪問
の意気込みをひしひしと感じて参りました。

下村　治生さん　前川委員長、本日はお世話になります。よ
ろしくお願い申し上げます。

田中　徹也さん　①加古川中央ＲＣの前川さんより大枚を頂
いております。②先週の納涼家族例会。多くのメンバー・
ご家族にご参加いただき、ありがとうございました。演者
の富田さん自身より「楽しかった」と、また「多くのご厚
志もいただきありがとうございました」とメッセージを預
かっております。さて、途中で登場した「うさぎダンサー
ズ」のメンバーですが、誰を指名するか当委員会が仕込み
をしたといわれています。しかし、実際には一切の仕込み
無しで富田さんが選んだメンバーでした。プロの眼力を見
た瞬間でした。12月の忘年家族例会も当委員会の設営とな
ります。次回も楽しい会にできるよう、がんばります。

　本日のニコニコは10件　51,000円でした。
有難く頂戴致しました。
 本日の出席率　55.5％　７月29日の出席率　53.1％（メイクアップ補正後）


